

ACTIVIDADES

JORNADAS DE PUERTAS ABIERTAS

A partir del curso 1989/90 la Asociación puso en marcha la Jornada o Día de Puertas Abiertas de la Universidad de Alcalá, dedicado a mostrar a los alcalaínos los edificios históricos, según se iban recuperando para ésta, así como las nuevas construcciones de la misma.

La Jornada ya se ha celebrado en varias ocasiones, aunque no de forma regular anual por su propio objetivo inicial, y ha llegado a contar con una participación superior a las doscientas personas en algunas convocatorias. A su mayor alcance lúdico contribuyeron, en 1994, 1995 y 1996, las secciones de danzas de las Casas Regionales de Alcalá de Henares, invitadas por la Asociación de Amigos de la Universidad, y, en 1999, el Aula de Teatro de la Universidad.

Entre las visitas programadas para esas jornadas, se recuerdan las giradas al Palacete Laredo, a los edificios de Caracciolos, cuya iglesia ha sido rehabilitada para Aula de Teatro, y del Colegio de Jesuitas, recuperado para Facultad de Derecho, a las Facultades de Farmacia y de Medicina, a la ampliación de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales y a los nuevos Aularios del Campus externo de Alcalá, a la sede del Politécnico, a las instalaciones del Campus de Guadalajara, incluidas las de su Paraninfo en la que fue iglesia de Nuestra Señora de los Remedios, etc.

